

Cae Solís en estreno del Máster de Judo en Qingdao China



La Habana, 12Dic (JIT) Una efímera presentación de Osniel Solís fue el único resultado de Cuba en la jornada inicial del Máster de Judo en Qingdao, China, donde aún faltan por competir otros seis representantes de la Isla.

Solís, en la división de 66 kg, cayó por ippon en solo 1:39 minutos de combate contra el ruso Yakub Shamilov, para salir rápido del camino a las medallas.

En este peso hubo sorpresas con la victoria del italiano Manuel Lombardo. La plata la obtuvo el mongol Kherlen Ganbold, único de los cuatro cabezas de llaves en llegar al podio. Los bronce fueron del georgiano Vazha Margvelashvili y el también mongol Bashkuu Yondonperenlei.

En las otras categorías disputadas hoy se impusieron las féminas Distria Krasniqi (Kosovo- 48 kg), Ai Shishime (Japón- 52) y Jin A Kim (República Popular de Corea- 57), así como Ryuju Nagayama (Japón- 60).

Para este viernes se dirimirán los 63 y 70 kg entre mujeres, y los 73 y 81 por los

hombres. Por Cuba se presentarán Maylín del Toro y Magdiel Estrada.

Del Toro quedó bye en la primera fase del grupo C de los 63 kg e iniciará contra la británica Lubjana Piovesana, en pos de incluirse entre las mejores 16. Estrada enfrentará al chino Saiyinjirigala por el avance a octavos en la llave D.

Este certamen, con la asistencia de 446 atletas de 67 países, cierra el calendario del judo en 2019 y otorga mil 800 puntos a cada medallista dorado para el ranking mundial y olímpico.



Radio Habana Cuba